

Ya sí que sí, el 'Uni' es 'DHB'

Victoria con bonus del conjunto granadino que le hace mantenerse en la segunda categoría nacional de forma matemática Espectacular segunda vuelta de los arlequinados

J. J. M. GRANADA | ACTUALIZADO 25.03.2013 - 05:02

0 comentarios 6 votos

Me gusta 20 Tweet COMPARTIR



La plantilla del CD Universidad desplazada a Madrid posa jubilosa en el estadio Ramón Ur্তুbi tras lograr la permanencia matemática.

Sábado 15 de diciembre de 2012. Un injusto golpe de castigo al final del partido hacía al Universidad de Granada perder contra el Liceo Francés y finalizar la primera vuelta colista, sin victorias y lejos de la permanencia. Domingo 24 de marzo de 2013. Una vuelta después, el equipo universitario ya está salvado de forma matemática. En todo ese tiempo ha mediado una evolución, un trabajo, una fe y una mentalidad de equipo que han mantenido a un club totalmente amateur en la segunda categoría del rugby nacional.

El 'Uni' tenía que hacer ayer en casa del Liceo Francés, precisamente, lo que no había hecho en todo el año: ganar fuera y con punto bonus ofensivo. Sólo de esa manera aseguraría la salvación de la categoría un año más. Fuera de eso, todo habría sido sufrir en la última jornada, en la que los arlequinados no descansan.

Lo que pasó en el Ramón Ur্তুbi ya es historia del rugby granadino, y en particular del grupo de guerreros de Manolo Conde. Ya tienen dos hitos: el ascenso del año pasado y la heroica permanencia este.

El Liceo Francés no tuvo nunca opciones de doblegar al Universidad. Los arlequinados estaban mentalizados que era ayer o nunca y demostraron ser dignos de la categoría que mantienen. Un arranque fulgurante presagiaba el baño granadino. A los cinco minutos, fruto de una gran presión, el argentino Diego taponaba una patada del medio melé local para recoger el rechace y poner el 0-5. Poco después, el empuje visitante forzó un penal que pasó Roberto Sojo. Antes del descanso, con el 'Uni' atosigando al lycée, el carolinense Jurado posó bajo palos el segundo ensayo, transformado por Sojo.

0-15 al descanso y un segundo tiempo entero para reforzar el triunfo y hacer dos ensayos más para el bonus. Pero fue el Liceo el que asomó la patita. Dos golpes pusieron un inquietante 6-15. Pero los granadinos se rehicieron, volvieron a encerrar en su cancha a los locales y los ensayos de la permanencia cayeron por su propio peso. Diego hacía doblete al salirse de un maul. Fundamental fue el robo previo de Pablo Sanz. El de la salvación lo logró Valentín en una jugada de tres cuartos. Faltaba un cuarto de hora pero no pasó más.

Dicen que la fe mueva montañas. También melés, mauls y gana touches. Por eso, como ellos dicen, #SomosDHB.

0 comentarios 6 votos

Solicita + info CLICK AQUÍ

CURSO DE ORGANIZACIÓN DE EVENTOS DEPORTIVOS

IESPORT INSTITUTO DE ESTUDIOS DEPORTIVOS

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las cláusulas de privacidad

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

AdChoices

LIGA BBVA



Pie de foto

Lueve sobre mojado (1-1)

El Granada desaprovecha otra ocasión para alejarse de los puestos de descenso tras las derrotas de todos sus rivales directos. El árbitro le escamotea un claro penalti en el descuento.

Las imágenes del Granada-Levante

EL PRONÓSTICO DE

Granada Hoy

JUEGOS OLÍMPICOS LONDRES 2012

LIGA BBVA 2012-2013

Consulte el calendario de la Liga

Vea todos los horarios de la próxima campaña de la Liga BBVA

idealista.com

el portal inmobiliario líder en españa